

Prix de la presse pour un talent de conteur

L'École européenne d'administration a remporté le Prix de la presse pour son séminaire « Histoire et petites histoires de l'intégration européenne » lors du récent concours *Learning Award* organisé par Epsilon, réseau belge des professionnels du développement et de la formation dans les entreprises et les organisations du secteur public.

Tous les deux ans, Epsilon organise le *Learning Award*, qui a pour objectif de présenter aux professionnels et au public les projets novateurs dans ce domaine. L'édition de cette année avait pour thème « Quand les générations influencent la formation » et l'École a décidé d'y participer. Si toutes nos formations se veulent des ponts entre les institutions et les personnes qui y travaillent, « Histoire et petites histoires » poursuit aussi le but, encore plus ambitieux, de créer un lien entre les diverses générations qui ont contribué à construire le projet européen et les institutions qui le servent.

Alors que, selon les organisateurs, l'édition de cette année était sans aucun doute l'une des plus réussies du point de vue de la qualité globale des



L'équipe gagnante de l'École européenne d'administration récompensée pour son approche de « storytelling ».

projets présentés, l'École est très fière d'avoir été distinguée cette année par la presse qui s'est déclarée impressionnée par l'approche inhabituelle de « storytelling » déployée tout au long du séminaire.

Par ailleurs, notre projet a également séduit le public car lors du comptage – et du recomptage, étant donnée la marge très étroite – des votes, nous sommes arrivés juste un tout petit point derrière les gagnants.

Le Prix du jury est, quant à lui, allé à l'Institut de Formation de l'Administration fédérale belge (IFA), avec lequel nous collaborons activement

dans le réseau DISPA (Directeurs des instituts et écoles d'administration publique).

Grâce à notre présentation, nous avons été invités par *HR Magazine* à participer à leur séminaire RH annuel le 13 octobre prochain, non seulement en donnant l'introduction, mais aussi en animant un atelier interactif. Pour sa part, l'IFA nous a conviés à clôturer la Journée découverte qu'il organise le 25 octobre prochain.

© DAVID WALKER, ECOLE EUROPEENNE D'ADMINISTRATION

① http://europa.eu/eas/index_fr.htm